



**Chers amis et bienfaiteurs
de Saint-Gabriel Solidarité,**

L'ANNÉE 2022 se termine avec son lot de souffrances dues à la perte d'un être cher, à la maladie ou à la perte de l'emploi pour certains.

Cependant depuis le début de l'année une lueur d'espoir a jailli. Le Covid qui a paralysé notre vie pendant presque 2 ans a largement reculé et nous avons pu recommencer à vivre normalement. Quelle joie de pouvoir retrouver, sans contrainte ou presque, nos enfants, nos amis, nos activités !

À Saint-Gabriel Solidarité nous avons vécu avec bonheur cette reprise d'activités. Des voyages ont pu être réalisés : Madagascar, la Guinée, le Rwanda, l'Inde.

Avant de vous présenter quelques-uns de nos projets pour 2023, je voudrais vous souhaiter une très bonne année. Qu'elle soit pour vous une source de joie et qu'elle voie la réalisation de vos désirs les plus chers.

En janvier 2023, l'école de brousse d'Ourous, en Guinée, cette école si chère au F. Robert, fête ses 20 ans. Je vais me rendre sur place pour participer à cet évènement.

L'association SolidaireS va en Inde pour un projet de plantation d'arbres en lien avec les frères de Saint-Gabriel présents sur place.

Dans le courant du premier semestre (voir l'encart en dernière page), nous rendrons hommage au F. Joseph DOUET assassiné il y a 15 ans et au F. Robert BAUVINEAU disparu il y a un an. Tous les amis de Saint-Gabriel Solidarité pourront, s'ils le désirent, participer à cet évènement.

Et pour bien finir cette année et bien commencer la suivante, voici un proverbe d'un auteur inconnu, que j'ai reçu récemment.

Écoute ton cœur

Hier est histoire.

Demain est mystère.

*Mais aujourd'hui est un cadeau,
c'est pour cela qu'il s'appelle présent.*

Donc, riez, chantez, mais surtout soyez heureux.

**Bonne et sainte fête de Noël.
Bonne année 2023.**

Christiane BRETAUDEAU
Présidente de SGS